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ご協力に感謝申し上げます 

 朝の降車場所を変更させて頂いてから約１０日が経とうとしております。これまでのところ、

大きな混乱も無く、安全に登校できております。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げ

ます。子どもたちも、最初は昇降口までの移動に戸惑う姿も見られました。しかし、低学年のお

友達が立ち止まって迷っていると、後から来た高学年のお兄さんお姉さんが、「こっちだよ」と

優しく教え、一緒に昇降口まで行ってくれる素敵な光景も見られました。 

 また、校舎西側道路の朝の交通量も減り、子どもたちがより安全に道路を横断できるようにな

りました。ただし、千倉体育館方面から真っ直ぐ校地内へ入るため、左右の安全確認をせずに、

そのまま横断してしまう場面も見受けられます。いつでも、どこでも、道路を横断するときには、

かならず左右の安全を確認してから横断するよう、ご家庭でも交通安全について話し合ってく

ださい。よろしくお願いいたします。 

横断歩道 青信号でも 右左右（安全確認）です 

学校におけるマスク着用について 

 報道等でもご存知の通り、３月１３日（月）よりマスクの着脱は個人の判断に委ねると、厚生

労働省より示されました。市内校長会でも、このことについて協議してまいりました。本校とし

ては、以下のようにしてまいります。 

〇５月８日までは、教室内でのマスクの着用は継続していきます。 

〇運動時や外遊びの場合は、息苦しい場合は外しても構わないとします。 

〇マスクの着脱による偏見やいじめは、あってはならいことを各学年で指導します。 

〇卒業式と入学式だけはこの限りではなく、その都度対応していきます。 

《理由》 

・コロナウィルスの感染力が弱まったわけではないため。 

・５月８日に第５類に移行されるまでは、マスクなしで１５分以上２ｍ以内にいた場合には

濃厚接触者となり、出席停止の対象となるため。 

・本校の児童数と教室面積では、２ｍ以上の間隔を維持することは不可能であるため。 

《５月８日以降》 

・市教育委員会、関係機関、学校医との連携をとりながら判断して参ります。 

・決まりましたら、その都度、学校からお知らせをいたします。 

判断するのが難しい状況が続きますが、子どもたちの健全な育ちを大切にしながら判断して

参りますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 

朝の校舎と白梅 


